

## ZUM TAGE

### Erster Schritt

Wenn's um Innovation geht, hat das Hochgebiet großen Nachholbedarf. Unso beachtlicher, dass bei den Einsendungen zum Innovationspreis nicht nur die Quantität, sondern auch die Qualität stimmt. Nur Innovation ist eine Sache, die Umsetzung bahnbrechender Ideen in die Praxis eine andere. Wer genial tüftelt, hat kaum Zeit, manchmal auch wenig Ahnung, um den passenden Investor oder Produzenten zu finden. Es wäre fatal, wenn hier erfolgreich geforscht, aber die Ideen ganz woanders in die Praxis umgesetzt werden. Erfolgreiche Forschung muss Arbeitsplätze mit Zukunft nach sich ziehen. Erst recht hier im Revier. Es gibt noch viel zu tun. nl